

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00
Exclusivement par courriel à:
secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Nicolas FLAMENT

Fonction professionnelle : Directeur de Cabinet – Saint-Leu-la-Forêt 95

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature



Profession de foi Dextera

Nicolas Flament – 40 ans – Directeur de cabinet du Maire de Saint-Leu-la-Forêt (95) –
Membre depuis 2006

Par la présente je souhaite vous faire part de ma candidature au sein du conseil d'administration de notre association. Membre sans discontinuer de l'Arcole depuis 2006 puis de Dextera, j'ai toujours participé activement à la vie de notre association, en tant que membre actif mais aussi en tant que délégué du Val d'Oise et du Conseil d'administration.

Bien que mes fonctions professionnelles et électives me prennent du temps, il me tient à cœur de rendre à Dextera ce qu'elle m'a apporté, de vrais liens professionnels, mais avant tout amicaux, tissés au fil des ans.

La richesse de notre réseau et des personnes qui le composent nourrit mon ambition de travailler davantage pour servir notre profession et sa représentation. Nous avons de grands chantiers devant nous et nous devons poursuivre les travaux menés pour que notre profession soit intégrée dans toutes les institutions, au même titre que les collaborateurs parlementaires ou les agents de la fonction publique. Nous sommes des experts, des professionnels et, même si la liberté et le risque nous caractérisent, nous devons à ce titre être reconnus comme tel.

Aussi, je souhaite vous exprimer ma passion pour notre métier et ma motivation pleine et entière de continuer à m'investir modestement, mais avec rigueur, dans la vie de notre belle association.

Par ces quelques lignes, je tenais à vous livrer mon souhait de poursuivre mon mandat au sein du conseil d'administration de notre belle association Dextera.
Au plaisir de vous revoir tous en bonne santé.

Amitiés

Nicolas Flament